



Dia tena ataon'ilay Valo kilalao tokoa ianao Ramatoa Lalao... Ary ireto mpisoelaka e !...

[VIDEO TENY MALAGASY TSINDRIO ETO](#)

Aïe, aïe, aïe. Ce qui s'est passé, cet après-midi de ce vendredi (pas joli) 27 juillet 2012, à l'aéroport d'Ivato, va immanquablement faire des vagues énormes au sein du pouvoir de transition. Et contre lui. Surtout au lendemain du premier round de la rencontre Rajoelina/Ravalomanana (les 24 et 25 juillet 2012 aux Seychelles).

Quoi qu'on dise la question est de savoir qui est le réel et véritable coupable, au départ ? Lorsqu'un grand corrupteur devant l'Eternel comme Marc Ravalomanana ne se manifeste pas, soyez certains qu'un coup vil et bas est en gestation. Entre son arrivée et son départ aux Seychelles, il n'a pas pipé un seul mot. Même ses fans du Magro n'ont eu droit qu'à un silence pesant.



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO EN FRANCAIS](#)

A son retour des Seychelles, Andry Rajoelina n'avait fait aucune allusion à des mesures concernant Lalao Ravalomanana, mais il a seulement d'un second round entre lui et l'ancien président. Même la Sadc a préféré attendre l'issue de ce second round pour donner son verdict final concernant cette crise qui mine la société malgache dans tous ses compartiments. Sentant qu'il n'aura jamais gain de cause, -c'est-à-dire son retour et sa possibilité de participer à la prochain présidentiel- Marc Ravalomanana a utilisé son dernier joker. En l'occurrence son épouse.



NY RAHARAH LALAO RAVALOMANANA - [tsindrio eto](#) -

Ainsi, sans crier gare, celle-ci, accompagnée de sa belle-fille Gergena Guerguieva, ont débarqué d'un vol Airlink à l'aéroport d'Ivato, venant droit de Johannesburg. Personne ne semblait au courant sauf les ministres de la mouvance Ravalomanana, et Guy Rivo Randrianarisoa -qui a pavané sur facebook (*Mahafaly ahy ny milaza aminareo fa tongasoa eto an-tanindrazana* **ary tsenaiko eto Ivato ramatoa**)

Lalao RAVALOMANANA vadin'ny Filoham-pirenena)

- ainsi que le couple Tojo Ravalomanana. Cet acte était prémédité car, en cette période estivale, ce n'est pas en allant simplement au comptoir d'Air Link qu'on a un billet sur-le-champ.

Marc Ravalomanana, disciple malgache de Machiavel, savait pertinemment les impacts. Ainsi l'interdiction pour son épouse d'entrer au pays, « comme ça ». Et, effectivement, elle a été refoulée, avec sa bru, et embarquée dans un avion pour la... Chine (Bangkok puis Guangzhou). De son côté, pour semer encore plus la zizanie, Mamy Rakotoarivelo -silencieux depuis quelques jours-, s'adresse à la correspondante de l'Afp pour déclarer :

« Le président Marc Ravalomanana a pris la décision de faire rentrer sa femme Lalao à son retour des Seychelles. Je ne peux pas vous dire s'il en a parlé avec Andry Rajoelina, le président de la Transition lors de leurs discussions mercredi aux Seychelles. La police de l'air a

appelé le Premier Ministre, Omer Beriziky, qui a donné son accord à l'entrée de Mme Ravalomanana sur le territoire malgache ».

Mister Zizanie à l'œuvre.



Me Hanitra et Olga Ramalason, amazones ravalomananiennes inutiles (pour le peuple malgache dans sa majorité) mais budgétivores pour cette période de Transition

Du côté de la Sadc, elle se dit « *soucieuse* ». Mais du côté des Américains, le volet « *Droits de l'homme* »

ne va pas tarder à inonder les desks des journaux. Même jusqu'à Hillary Clinton, pourquoi pas ?

Avec l'appui de Me Hanitra Razafimanantsoa qui doit bien gagner son beefsteak. Non ? Mais qui peut encore rester longtemps dupe de la duplicité de Ravalomanana ? Il use et abuse de l'adage malgache :

« *Raha maty aho, matesa rahavako* »

(si je meurs, mourez avec moi). Sa capacité de nuisance n'a plus aucune limite et rien ne l'arrête pour parvenir à ses fins. Sans compter qu'il possède un trésor de guerre quasi inépuisable. Il va aussi monter sur ses grands chevaux et alerter le monde entier, se posant en victime. Il faut rappeler ses forfaits, avant de prendre pour argent comptant ce fait accompli dans lequel il sacrifie sa propre épouse.

Année 1988

Ainsi, Sieur Marc Ravalomanana a été placé sous **mandat de dépôt N°**

230-RP/88/TSE/130FAME/JR

par Madame

la Substitut du Procureur de la République d'Antananarivo, Jacqueline RAKOTOMANGA, à la prison d'Antanimora à Antananarivo.

C'était le 1er Septembre 1988

Chef d'accusation : Alors qu'il était Directeur général de la Société TIKO. Le chef d'accusation est la corruption par une somme d'argent du Directeur Technique de la Société LALASOA, Mr Jérôme RABOTOVAO, lors de la privatisation de cette société LALASOA, la laiterie de soja d'Ambatolampy. Madame RAKOTONDRABE Régine, Directeur Général de ladite société en était le témoin. Marc RAVALOMANANA a été libéré provisoirement le 14 Octobre 1988 grâce à l'intervention de l'ancien Ministre de l'Economie et du Plan, Jean ROBIARIVONY.

Année 2002 : accords de Dakar I et Dakar II [- CLIQUEZ ICI -](#)

GRANDEUR ET DECADENCE DE MARC RAVALOMANANA [- CLIQUEZ ICI -](#)



Marc Ravalomanana ne digèrera jamais la défaite du candidat de son parti Tim, à la Mairie d'Antananarivo, en décembre 2007, malgré tous les moyens matériels et financiers en son pouvoir à l'époque. Photo prise au palais d'Etat d'Iavoloha, lors de la cérémonie de présentation de voeux, en janvier 2008. Durant une année il éreintera littéralement le jeune Maire Andry Rajoelina. Pour rien, en plus car il sera renversé aussi vite qu'on retourne une crêpe. Pourquoi ?

En tout cas, il faut être aveuglé par la haine, la vengeance et l'attrait des deniers de Judas pour croire un seul instant qu'on peut faire endosser cet acte diabolique sur Andry Rajoelina. Il est jeune, Dj... et tout ce que l'on veut mais il n'est pas fou au point de se saborder. Les autorités de la police de l'air et des frontières n'ont fait que leur boulot. En attendant l'accord politique signé entre Rajoelina et Ravalomanana. Malheureusement, c'est justement parce que la ficelle

est si grosse que cet acte machiavélique de Ravalomanana va faire les choux gras des journaux de la planète. Et encore une excuse pour les ministres voués au culte de Ravalomanana de ne plus participer aux conseils de gouvernement, tout en usant et abusant des avantages matériels et financiers liés à la fonction. L'honnêteté serait qu'ils démissionnent collectivement illico presto. Mais connaissent-ils le mot honnêteté lui-même ? J'en doute. Pour l'heure, « *ils condamnent* »... Mais tôt ou tard, ils se condamneront d'eux-mêmes et se damneront mutuellement. Les paris sont ouverts.

Il importe que la Sadc prenne ses réelles responsabilités car ce retour de Lalao Ravalomanana n'est pas fortuit, qui a dit, qu'elle rentrait pour rendre visite à ses enfants (Tojo et son épouse Claudia). Pourquoi juste entre deux réunions cruciales pour le pays ? Cela ne pouvait pas attendre après le 18 août 2012. Non, croyez-en mon expérience de près de 30 ans de journalisme: ce que Ravalomanana veut c'est saborder le processus de sortie de crise et utiliser son trésor inépuisable pour corrompre encore et toujours. Il n'a plus rien à perdre car, dans cinq ans, il sera gaga. Les militaires soudoyés vainement de Fign, de la Bani et, récemment, du 1er Rfi ne lui ont pas suffi. Il y a déjà eu assez de morts. Mais qui nous dit qu'il n'aurait pas réussi à corrompre tous les membres de la Sadc ? Cependant, la très grande majorité du peuple malgache ne tombera jamais dans ce piège grossier qui va se retourner contre lui. En plus, les Jeux olympiques de Londres sont -en ce même même- retransmis en direct à la Télévision nationale (Tvm) et les jour suivants car des Malgaches y participent. Vraiment très mauvais moment pour cette énième forfaiture dont Ravalomanana a le... secret (mais pas de Polichinelle, cette fois-ci, car a pris le monde entier au dépourvu. Réellement).

Mais, il risque d'y avoir encore d'autres morts gratuites (« *matimaty foana* ») tant que la Sadc -qui avait déjà impliqué les deux anciens présidents dans une révolution où ils n'avaient pas leur place- continue à tergiverser sur cet homme qui avait fait entrer Madagascar dans cette entité pour les seuls bénéfices de sa société Tiko. Le tribunal de l'Histoire (qui ne doit jamais d'oublier) me donnera raison. Car la vie continue. Sinon, autorisez Ben Ali et Moubarak à se présenter à des prochaines élections et ressuscitez Saddam Hussein et Kadhafi tant qu'on y est ! Pour l'heure, la consigne c'est d'insulter encore plus Andry Rajoelina. Calomniez, calomniez, il en restera toujours quelque chose... Heureusement que radio free fm a dépassé les limites du journalisme : diffusion et propagation de fausses nouvelles, atteinte à la vie privée, diffamation publique et incitation à la haine.



www.madagate.com Eric Ravalomanana @ Clémentine Ravalomanana photo de Maithe undone et

de Maithe undone et photo de Maithe undone et photo de Maithe undone et photo de Maithe undone et